

雪解けとともに増える死亡事故
スピードダウンを

舗装が出てきた！ スピードは出ていないか

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

午前7時 「居眠りしてた」

道路左側に停車していた保育園バス追突、7人搬送

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/3/6(水) 13:33

6日午前7時50分頃、東京都の国道で、道路左側に停車していた保育園の送迎用バスに、ワゴン車が追突した。バスに乗っていた60歳代の女性添乗員が腕の骨を折るなど、園児4人を含む計7人が病院に搬送された。ワゴン車を運転していた20歳代の女性は「居眠りをしていた」と話している。

午後3時 交差点、右折時、小学生はねる

横断歩道を渡っていた、下校途中の小学生2人

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

◇通学路では、登校・下校時は、特に注意して運行しましょう◇

2019/3/6(水) 21:37

6日午後3時半ごろ、兵庫県の交差点で、横断歩道を渡っていた下校中の小学生2人が、右折してきた車にはねられ、軽傷を負いました。車はそのまま逃走していて警察がひき逃げ事件として捜査しています。

スピードの出し過ぎ カーブ曲がり切れず

電柱に衝突、反対車線のガードレールに衝突、横転、重傷

2019/3/6(水) 18:50

5日午後10時半頃、山梨県の市道で、軽自動車道路脇の電柱に衝突したあと、反対車線側のガードレールにぶつかり横転しました。この事故で軽乗用車に乗っていた男子大学生(19)が頭を強く打って意識不明の重体になり、男子高校生(18)が足の骨を折る大けがをしました。事故の現場は下り坂の右カーブで警察はスピードを出し過ぎてカーブを曲がり切れなかったとみて調べています。

転落 作業員男性死亡

◇ハウス・トイレの積み下ろし作業、解体組み立て作業時は、転落に注意しましょう◇

2019/03/06 05:00

5日午後2時ごろ、千葉県の建築中の木造住宅で、建築作業員の男性が2階部分から1階部分へ転落して胸などを強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、男性は住宅の骨組みの上で作業していた。

夜に自転車で…

国道渡っていた男性 はねられ、意識不明の重体

信号や横断歩道はなかった

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/3/6(水) 13:25

5日午後6時半ごろ、石川県の国道で自転車に乗っていた男性(88)が乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。現場には、信号機や横断歩道はありませんでした。警察は、乗用車を運転していた女性(78)から話を聞くなどして事故の原因を調べています。